

## Llevan IED alemana de Brasil a México (Reforma 13/06/16)

Llevan IED alemana de Brasil a México (Reforma 13/06/16) Por Mario López Cd. de México México (13 junio 2016).- Las empresas alemanas redireccionarán sus inversiones de Brasil hacia México. "Brasil era el socio más grande de Alemania en América Latina, pero por la situación económica que enfrenta ya no lo es. "Ahora, México ha tomado mucho peso para las empresas alemanas, por sus buenas condiciones para la inversión extranjera, por su mano de obra calificada y su capacitación equivalente a la de cualquier país industrializado", expresó Gerhart Reuss, coordinador de la Expo Hecho en Alemania. No se trata de sacar inversiones de Brasil, aclaró el directivo, quien fue uno de los fundadores de Volkswagen México, sino de mantener e incluso disminuir el ritmo de inversión en ese país pero incrementar las que se canalicen hacia México. Tan es así, que en el corto plazo Alemania empezará a explorar sectores que no había analizado en México, como son el químico, farmacéutico y el eléctrico, expresó. En los últimos tres años, según datos oficiales, Alemania ha invertido alrededor de 6 mil 38 millones de dólares en Brasil y 4 mil 556 millones en México. Sin embargo, el país germano podría duplicar esta cifra en el País, pues los proyectos en marcha en el País y otros nuevos que se realizarán en los próximos tres años sumarán alrededor de 10 mil millones de dólares, dijo Reuss. Sólo en los primeros tres meses del año, Alemania ha invertido 500 millones de dólares en el País, cuando en el mismo periodo del año pasado había desinvertido 59.6 millones de dólares, de acuerdo con datos de la Secretaría de Economía. "Hay inversiones en proyectos en ejecución, sobre todo del sector automotriz, como Audi y BMW, así como Daimler-Nissan", expresó Reuss. Otras empresas alemanas, como Bayer, Basf, Siemens, Nivea y Bosh, le apuestan a México y están en miras de desarrollos de proyectos productivos con firmas mexicanas, dijo. Estas empresas forman parte de las 80 firmas que estarán presentes en la Expo Hecho en Alemania en la Ciudad de México, del 15 al 19 de junio, donde harán citas de negocios con mexicanos que buscan integrarse a la cadena de proveeduría. El evento, que se enmarca dentro del Año Dual México-Alemania, estará enfocado a dar a conocer lo que hacen las empresas germanas en el País, tanto en materia de tecnología, como ciencia e innovación, donde habrá productos, servicios, conferencias, cursos y lanzamientos, añadió. Incluso, una delegación de 15 políticos y empresarios de diferentes cámaras empresariales de Baden-Wurtemberg realizarán durante más de una semana viajes a Monterrey y Guanajuato para establecer contactos para las actividades alemanas en México, con el fin de incrementar también el comercio exterior. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo